
会 議 録

第１２回定例会

開会 平成２７年９月２４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２７年９月２４日（木）午後１時１５分

２ 閉 会 平成２７年９月２４日（木）午後２時２０分

３ 出席委員 委員長 松重 和美

委 員 西 泰宏

委 員 田村 典子

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 木下 慎次

教 育 次 長 清水 敏彦

教 育 次 長 栗洲 敬司

教 職 員 課 長 草野 純一

人権教育課いじめ問題等対策室長 小林 良章

教 育 文 化 政 策 課 長 加藤 弘道

教 育 総 務 課 長 勢井 研

教 育 総 務 課 副 課 長 樫本 晃一
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ９月定例県議会における質疑応答の概要等について報告する。

［議 事］

委員長 報告事項１、報告事項２を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項３ 文部科学省平成２６年度児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に

関する調査結果について》

委員長 報告を求める。

いじめ問題等対策室長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

委員長：減少傾向にあり、また全国平均より下回っているが、数としてはまだ多いと

いう認識でよいのか。

いじめ問題等対策室長：はい。

委員長：小学生の不登校は、経済的な事情も含め家庭環境が関係することが多いのか。

いじめ問題等対策室長：詳しい分析はこれから行うが、家庭環境や親子関係に起因し

ていることも考えられる。
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《協議事項１ 平成２８年度徳島県立学校実習助手採用候補者選考審査要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし。

委員長 協議事項１を議案第３２号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第３２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第３２号を原案どおり決定する旨を告げる。

《協議事項２ 平成２８年度徳島県立特別支援学校寄宿舎指導員採用候補者選考審査

要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし。

委員長 協議事項２を議案第３３号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第３３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第３３号を原案どおり決定する旨を告げる。

［非公開］

《報告事項１ 平成２８年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査第２次審査の結果

について》
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《協議事項３ 職員の処分について》

《報告事項２ 平成２８年度徳島県社会教育主事（文化財教育）選考採用試験の結果

について》

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時２０分


